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第 7 回「コスモスまつり」を終えて 
10月19日、元気な子供たちの呼び出

し太鼓に引き続き「第７回コスモスまつり」

を旧宇仁幼稚園周辺で開催しました。

区長会より「地元への参加要請だけで

はマンネリ化するので、今年は市内の

各ふるさと創造会議にも参加を呼び掛

ける等、他への働きかけに力を入れたらどうか」との提案がありまし

た。私たちは、淡路島で実施された県主催の「地域活性化イン兵庫

フォーラム」に参加した機会に、バスの中で他地区参加者に協力を

要請したり、市の担当者から各創造会議に出席を依頼するなどした

結果、市内４地区の「ふるさと創造会議」からの出席がありました。ま

た、毎年参加してくれる芦屋市翠ヶ丘町まちづくり協議会の方々や

神戸新聞の記事を見て参加した関西国際大学の学生など色々でし

た。 

式典では常峰新会長、大豊副市長などから「今後も、地域活性化に鋭意取組む」趣旨の挨拶がありました。

引き続き、全員で体操をした後、雲一つない秋晴れのなかスポーツクラブ２１宇仁の役員が先導するスタンプ

ラリーウオーキングへと進行しました。白やピンクの花が美しく咲き乱れるコスモス畑で花を摘んだり、「コス

モス街道」を散策する人、朝市などで買い物を楽しむ人、イベントコーナーでゲームを楽しんだり、講演会で

「宇仁郷の歴史」を勉強する人、美味しい「カレー、おでん、ウインナー」を食べる人、「抽選会」を楽しむ人な

ど、参加者は秋の一日を楽しく有意義に過ごしました。 

末尾となりますが、秋の収穫期で多忙な中、コスモスまつりの運営にご尽力頂きました今回当番の国正町

役員さんをはじめ、婦人会や各町のスタッフの皆様方に心より感謝とお礼を申し上げます。 

 （花畑街道部会） 

 

コスモスまつり－あそび広場も大賑わい－ 
 青空に吸い込まれそうに飛んでいくシャボン玉と笑い声、あそび広場は

「わーっ」「きゃ～」「あーん」 の声と拍手で大賑わいでした。 

 「これなんですか？」と、寄って来られたのは九会からの男性 4 人の視察

団。“一円玉落とし”と“豆移し”に「おもろい遊びやなあ」と顔がほころんだ。 

1 ゲーム参加するとお菓子がもらえるお土産付き。輪投げでは、8 本投げて

60点以上出した人も。                             

 次はあなたが挑戦してくださいね。陽気なふれあいが出来た一日でした。 

                               (ふれあい交流広場部会) 
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コスモスまつり－記念歴史講演会－ 
 旧幼稚園の遊戯室では、加西市立図書館・郷土資料係の萩原

康仁氏の歴史講演会がありました。皆さんがウオーキングに出発

した後だったので、スタッフなど 15名近くが参加しました。 

講演のはじめに、宇仁郷の地名の由来の説明があり、奈良時

代の「播磨国風土記」に賀毛郡雲潤里(うるみのさと)の表現があり、

鎌倉時代正応 2 年(1289)に広峯神社の檀那として宇仁の表現が

あり、室町時代の「祇園社家記録」観応元年(1350)の条に宇仁新

兵衛が播磨に下向と書かれていることなどから「宇仁郷」と呼ばれ

るようになったらしいとのことでした。 

 講演は「欧州人がやってきた！ 青野原俘虜
ふ り ょ

収容所と国際交流」と題して、第一次世界大戦で生まれた戦

争俘虜に関する説明が当時と現代の写真を対比させる形でプロジェクタを使って説明されました。収容所は

日本国内に十数箇所配置され、青野原もそのひとつで、ドイツ兵、オーストリア・ハンガリー兵で約 480人を収

容していたとのこと。待遇は政府の軍隊と対等の取り扱いを受け、労務者としての使役は厳しいものではなく、

使役に対しては給与が支払われていたとのことで、戦後は国際交流もあるとのことでした。収容所は、現在

の加西市青野原町で、当時の面影のある道路などが見られるとのことでした。 

（宇仁郷歴史資料館プロジェクト） 

 

秋空の下コスモスまつり 
驚く程の晴天の下、おばちゃん達の愛情イーッパイの雲潤の里

おでんの鍋をテーブルに８個並べ、またホットコーヒー、アイスコ

ーヒー、ケーキセットを準備して今回も参加しました。今回初めて

ウインナーをおでんに試みましたが大好評。「美味しかったから今

日の晩御飯のおかずにおでん買ってもいい？」とお鍋持参の主

婦、ビールのアテにと役員さんが大盛り三皿とうれしい悲鳴、お

陰さまで完売いたしました。お褒めの言葉を素直に受け止め、お

ばちゃん達は大満足 (^o^)！！ 

視察に来られた創造会議のメンバーの方が、「おでんの対面販

売のアイデアが素晴らしい！良いふれあい作戦」との言葉に疲れも吹っ飛び又大満足(^o^)丿

市内の町おこしの一つになれば嬉しいです。喫茶コーナーも美味しいコーヒーで一息いれても

らい、初めてのコッコさんの３種類のケーキセットも売れ行きが良くありがとうございました。次

回もおばちゃんパワー頑張りますので、乞うご期待！！！ 

                                                （ふれあい喫茶） 

 

 

 

 

 

ふれあい喫茶より 
1１月２２日（土）、２３日（日）  ９：００～１２：００ 

宇仁の風景とイベントのスナップ写真を多数展示します。 

楽しい写真が盛りだくさんです。貴方も私も写っています。 

美味しいお菓子付きコーヒー（100円）、ケーキセット（300円）を準備し 

てお待ちしています。 
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